

Dr. Michael Haas wird zum 1. September 2016 neuer Pressesprecher der FDP-Landtagsfraktion

Dr. Michael Haas wird ab dem 1. September 2016 Pressesprecher der FDP/DVP Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg. Der promovierte Geisteswissenschaftler tritt die Nachfolge von Hans Ilg an, der in den gesetzlichen Ruhestand ging.

Michael Haas war von 04/2007 bis 08/2016 Leiter des Zentralbereichs Kommunikation und Pressesprecher der landesweit tätigen Bewährungshilfeorganisation Neustart gGmbH.

In den Jahren zuvor arbeitete Michael Haas im In- und Ausland als PR-Berater, Presse- und Stiftungsreferent, Projektmanager und Sprach- und Rhetorikdozent im Profit- und Non-Profit-Bereich.